

# あかるいまち 21

No.1572 2023年2月2日  
組合員活動推進課 082-532-1264

	2月	2022年度
組合員ふやし	4人	1,141人
出資金ふやし	49万円	10,649万円
純増	△43万円	603万円

## 今年はやりたいことがたくさん☆彡 ～南区支部新年会～



1月18日（水）南区支部で運営委員会の前に新年会を開催しました。当日お2人の方が参加できませんでしたが、3名で仲良くおしゃべりを楽しみました。

ぜんざいを作り、運営委員さん手作りのだいこんの漬物とアップルパイをいただきました♪みんなで年末年始の過ごし方について報告し合った後「今年は遠出がしたいね！」と早くも来年度の支部行事の話に😊また、飲食店を巡って食べ比べをする班を作りたいとの話も出まし

た。食べることは、心と体の健康のために大切なことですよね！

南区支部の活動に参加してもらえよう人が増えるように、楽しい企画を考えて今年も一生懸命頑張ります!!

## 吉島支部の歴史をふりかえり

1月26日（木）、吉島福祉センターで新年会を開催しました。参加者は22名。冒頭、組合員活動推進課の支部担当から保健生協の支部活動や生協5課題目標について説明がありました。支部長からは「吉島支部は2006年10月30日に保健生協24番目の支部として誕生した。当時の専務理事から支部の誕生は診療所一つに値する。そこが生協の入り口になるとお祝いの言葉をもらった」など、支部ニュース「ひまわり第1号」を見ながら、今までの歩みを振り返りました。17年経ちましたが、今も変わらず「顔が見えて心が通う班づくり」をスローガンに活動していると報告がありました。これからも人と人とのつながりを大切にした支部活動をすすめたいと参加者で確認しました。



企画は朗読、安産亭徳丸師匠による落語、そして節分にちなんで豆つかみ。どれも大好評で

したが、豆つかみでのみなさんの集中力は素晴らしかったです。

支部の班活動も紹介し、みなさんからの要望なども伺いました。次回のマイウェイ班で手話の学習会をしたらどうかという意見があり、さっそく日程を調整することとなりました。

今後も地域の声に耳を傾け、つながりを大切に活動していきたいと思ひます。

